
Noto.  Armi  modificate  in
casa, i Carabinieri arrestano
un 59enne
Aveva  in  casa  delle  armi  su  cui  sono  in  corso  degli
accertamenti. E’ stato pertanto arrestato dai carabinieri di
Noto il 59enne Salvatore Fiaschè. Una pistola era scenica ma
priva  del  tappo  rosso  e  con  camera  di  cartuccia  e  canna
libera, quindi funzionante come una vera arma da fuoco. Pronti
anche 250 bossoli calibro 6,35. I carabinieri, nel corso della
perquisizione, hanno sottoposto a sequestro anche una carabina
ed una pistola ad aria compressa, sulle quali sono in corso
accertamenti per verificarne la corrispondenza ai requisiti di
legge; una pistola di verosimile interesse storico e materiali
da tornitore, verosimilmente utilizzati per la modifica delle
armi oltre a circa 4.000 euro in contanti. L’uomo è stato
condotto in carcere a disposizione dell’Autorità Giudiziaria.

Siracusa. Gli agrumi di Villa
Reimann in beneficenza
Gli agrumi di villa Reimann quest’anno avranno il marchio
della solidarietà. Grazie ad un accordo tra l’amministrazione
comunale e l’associazione “San Martino di Tours”, infatti, i
frutti prodotti dal giardino della villa saranno distribuiti
agli istituti di beneficenza per darli ai bisognosi. Sarà la
stessa associazione ad occuparsi periodicamente del raccolto.
L’iniziativa prenderà il via domani (4 dicembre) quando sarà
presentata ai giornalisti con una conferenza stampa che si
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terrà alle 10 a villa Reimann. Saranno presenti gli assessori
alla Cultura e alle Attività produttive, Fabio Granata e Fabio
Moschella, il presidente dell’associazione, Giuseppe Agosta, e
il presidente del Consorzio universitario “Archimede”, Silvano
La Rosa.

Pomodoro di Pachino a marchio
Igp:  produzione  record,
sfiorati i 10mln di chili
Il pomodoro di Pachino IGP sfiora in questa stagione i 10
milioni di chili di prodotto a marchio certificato, secondo
gli ultimi dati dell’IZS. Con un aumento di circa il 13%, la
produzione  nella  stagione  agraria  si  attesta  a  9.789.456
chili.  “Si  tratta  di  un  traguardo  importante-  spiega  il
presidente  del  Consorzio,  Salvatore  Lentinello-  che
rappresenta il risultato di un lavoro incessante svolto nel
nostro territorio da azienda piccole, medie e grandi unite dal
valore  della  produzione  di  un’eccellenza  a  marchio
territoriale  come  la  nostra.  Ci  aspettavamo  un  aumento,
supportato anche dall’inserimento delle due nuove tipologie
del  plum  e  mini  plum  che  ormai  sono  a  pieno  titolo
riconosciute con il marchio IGP ed i dati hanno confermato
anche le nostre aspettative. Il traguardo dei 10 milioni di
chili è davvero vicino ed è l’obiettivo minimo della prossima
campagna”.
“La nostra azione di tutela e promozione continua in maniera
ancora più convinta – ribadisce Lentinello – e guarda verso il
nuovo anno in cui vogliamo lavorare a piani di sviluppo e
produzione ancora più ambiziosi. Il primo obiettivo è quello
di  rafforzare  il  marchio  IGP  con  nuovi  produttori  che
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aderiscano  al  Consorzio.  Abbiamo  lanciato  in  estate  una
campagna di adesione con il ‘Progetto Produttori’, che azzera
le spese di iscrizione per chi aderirà entro il 31 dicembre.
Inoltre stiamo rafforzando la squadra del Consorzio con figure
sempre  più  specialistiche  nei  vari  ambiti,  il  che  ci
consentirà di affrontare le fiere di settore del 2019, come il
Fruit Logistica di Berlino, in maniera sempre più efficace”.
Tutte le novità e i nuovi obiettivi saranno annunciati durante
il prossimo appuntamento con il Consorzio, il prossimo 13
dicembre, durante la terza edizione dell’IGP Day che si terrà
presso il Palmento Rudinì a Marzamemi.

Gara  di  solidarietà  per
Michele,  anche  Ermal  Meta
invita a donare: "commovente"
E’ scattata una gara di solidarietà per Michele Falsaperla,
l’uomo che dopo aver perso il lavoro vive in un’auto al porto
di Marzamemi. La sua storia, diventata famosa grazie ad un
servizio de Le Iene, è diventata virale sui social network
grazie al lancio di una raccolta fondi su GoFundMe: in sole 48
ore sono stati donati oltre 7.500 euro.
Promotore della campagna di raccolta fondi è Roberto Bruno,
sindaco di Pachino, che – dopo aver provato tutte le strade
per trovare un lavoro a Falsaperla – ha pensato, insieme al
programma di Mediaset, al fundraising sociale: “Vogliamo dare
a Michele i soldi per pagarsi l’affitto di una casa fino
all’arrivo della pensione”. Infatti Falsaperla, licenziato dal
suo posto di lavoro dopo quindici anni e a soli due anni dal
ritiro, non può permettersi un appartamento e ha scelto di
vivere in solitudine nella sua automobile parcheggiata nel
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porto del borgo marinaro. Ora alle porte del Natale tutto
potrebbe cambiare. La speranza si è riaccesa dopo il successo
della raccolta fondi.
Tra le migliaia di persone che hanno condiviso la sua storia
sui social media anche Ermal Meta: il cantante ha raccontato
la storia di Michele ai suoi fan e li ha invitati a donare,
“Mi sono commosso davanti alla sua storia. Aveva pensato anche
di farla finita con una corda intorno al collo. Non riesco
nemmeno a immaginare il dolore che si possa provare per poter
pensare a questo. Ecco il regalo di Natale da fare. Aiutare”.
La  campagna  è  raggiungibile  al  link
www.gofundme.com/aiutiamo-michele-che-vive-solo-in-auto

Clicca qui per il servizio

Siracusa. Teatro Comunale, i
5 Stelle: "bando pubblico per
il direttore artistico"
I consiglieri comunali del Movimento 5 Stelle sono pronti a
presentare in aula una bozza di regolamento, statuto ed un
tariffario per la gestione del teatro comunale di Siracusa. A
fine novembre è arrivata l’agibilità definitiva, che permette
di ragionare su di una attività senza interruzioni.
Figura chiave sarà quella del direttore artistico che, per i
pentastellati,  “dovrà  essere  individuato  tramite  un
trasparente  bando  pubblico.  Il  professionista  dovrà  essere
capace di valorizzare le potenzialità del teatro e coniugare
eccellenza artistica e merito, all’insegna di una stagione
teatrale, o concertistica, di più alti toni rispetto a quelli
sinora proposti”.
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La proposta di consiglieri Russoniello, Scala, Ficara, Burgio
e Trigilio vuole segnare delle linee guida studiate anche per
consentire alle associazioni cittadine di poter usufruire dei
locali per i fini ad esso preposti, “lasciando più spazio al
merito ed alle capacità, a discapito di raccomandazioni legate
alla vicinanza di un colore politico”.

Siracusa.  Stabilizzati  altri
83  precari  Asp,  oggi  il
giuramento
Altri  83  ex  precari  dell’Asp  di  Siracusa  sono  stati
stabilizzati.  Questa  mattina  il  giuramento  nella  sede
dell’Ordine  dei  Medici  di  78  infermieri  professionali,  3
ostetrici e 2 tecnici di laboratorio biomedico.
“È un momento importante e storico – ha detto il direttore
facente funzioni dell’Asp, Anselmo Madeddu – perché è nostra
ferma intenzione dare un futuro di sicurezza, stabilità e
serenità familiare ai tanti professionisti che sono il perno
delle  attività  dell’azienda,  ma  anche  stabilità
all’organizzazione,  riducendo  drasticamente  gli  incarichi
temporanei che impediscono di proiettare la programmazione a
lungo termine. Stiamo completando un percorso che pone le basi
per una organizzazione della sanità a Siracusa che sia quanto
più efficiente possibile grazie a questa operazione e a tutte
le  altre  azioni  che  abbiamo  messo  in  campo  grazie  alla
preziosa azione di indirizzo politico del presidente della
Regione Nello Musumeci e dell’assessore regionale della Salute
Ruggero  Razza  nei  confronti  dei  quali  va  tutta  la  nostra
gratitudine  perché  con  i  loro  uffici  ci  hanno  dato  la
possibilità  di  procedere  speditamente.  Il  provvedimento  di
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oggi,  infatti,  si  inserisce  in  un  contesto  più  ampio  di
azioni,  che  parte  dalle  stabilizzazioni  dei  179  ex
articolisti,  e  più  recenti  negli  ultimi  mesi,  dallo
scorrimento delle graduatorie concorsuali che ci ha consentito
di assumere 280 unità di personale, al conferimento di 650
incarichi dirigenziali bloccati da dieci anni, alle nomine dei
direttori dei Dipartimenti e a tutte quelle altre azioni che
ci  hanno  portato  a  perfezionare  la  macchina  organizzativa
dell’azienda  ponendoci  nelle  migliori  condizioni  per
rispondere  con  prestazioni  sempre  più  di  alto  livello  ai
bisogni  sanitari  di  questo  territorio.  Desidero  anche
ringraziare tutto il personale dell’azienda che con me e con
il direttore amministrativo Giuseppe Di Bella ha lavorato a
questo delicato e difficile processo, partendo dal direttore
delle Risorse Umane Eugenio Bonanno e da tutto il suo staff
che non ha risparmiato fatica. Auguro sentitamente al nuovo
direttore generale Salvatore Lucio Ficarra, che si insedierà
nei prossimi giorni, le migliori prospettive di crescita del
servizio sanitario in questa provincia, al quale consegniamo
un’azienda sana con tanti eccellenti servizi istituiti, dalla
Radioterapia  alla  Pet  Tac  alle  Rianimazioni  di  Avola  e
Lentini, al Centro di riferimento per le malattie da amianto
con tante nuove sfide da affrontare, tra le quali cito per
tutte il potenziamento del Polo Oncologico e la realizzazione
del nuovo ospedale di Siracusa”.

Noto.  Il  barocco  a  marchio
Unesco piace alla tv: riprese
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per Rai Cultura
Telecamere  di  Rai  Cultura  a  Noto:  il  tardo  Barocco  torna
protagonista in tv grazie alla campagna lanciata dal Ministero
per i Beni e le Attività Culturali sui siti italiani che fanno
parte del Patrimonio Mondiale Unesco.
Le riprese hanno coinvolto anche le altre città iscritte al
sito Unesco “Le città tardo barocche del Val di Noto”, ne è
uscito  fuori  un  mini  documentario  che  racconta  luoghi  e
bellezze,  origini  e  prospettive  future  di  quel  patrimonio
locale e nazionale capace di diventare eredità mondiale e di
essere iscritto alla World Heritage List.
A Noto le telecamere Rai sono state accolte ed accompagnate
dalla Film Commission del Comune: le riprese si sono svolte
all’interno della Basilica di San Nicolò e della Chiesa di
Santa Chiara, ma anche Palazzo Nicolaci e Palazzo Di Lorenzo
del Castelluccio hanno “aperto” le proprie porte alla troupe
televisiva.
Le immagini di Noto e del Val di Noto finiranno su Rai Cultura
assieme  a  quelle  che  raccontano  gli  altri  siti  Unesco
italiani: diventeranno delle “pillole” di pochi minuti che
andranno in onda una al giorno per le prossime settimane. Il
palinsesto, comunque, è ancora da ufficializzare.

Al Siracusa Institute vertice
internazionale  sul  contrasto
al traffico illecito
Il traffico illecito in Europa sudorientale al centro del
primo regional strategic dialogue organizzato dall Siracusa
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International Institute (ex Isisci). Il 5 ed il 6 dicembre
ministri e funzionari nazionali dell’ampia regione geografica,
oltre  che  i  maggiori  attori  regionali  e  internazionali
impegnati nella lotta al fenomeno, prenderanno parte alla due
giorni  di  lavori.  Confermata  la  presenza  del  direttore
esecutivo  Interpol,  Tim  Morris.  E  poi  Snejana  Maleeva,
direttore generale Southeast European Law Enforcement Center
(SELEC);  Brian  Donald,  capo  dello  staff  del  direttore
esecutivo Europol; Jean-Luc Lemahieu, direttore della sezione
Policy  Affairs  and  Public  Information  dell’Ufficio  delle
Nazioni Unite per il Controllo della droga e la Prevenzione
del  Crimine;  Leigh  Winchell,  ex  vicedirettore  dell’unità
Enforcement  and  Compliance,  Organizzazione  Mondiale  delle
Dogane.
Lo scopo principale dell’iniziativa è discutere con i leader
politici e le diverse autorità nazionali,
regionali  e  internazionali  le  sfide  poste  dal  traffico
illecito sviluppandoal contempo nuove strategie di contrasto
al fenomeno.
Il  Regional  Strategic  Dialogue  è  organizzato  dall’Istituto
nell’ambito del suo progetto biennale di ricerca e assistenza
tecnica  sul  “Rafforzamento  della  lotta  contro  il  traffico
illecito  in  Europa  Sudorientale”.  Lanciato  nel  2017,  Il
progetto è sostenuto da PMI IMPACT, un’iniziativa globale di
Philip Mor

Da  Siracusa  a  Berlino,
progetto di 4 studenti contro
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le campagne d'odio online
Quattro  studenti  del  Liceo  Corbino  di  Siracusa  volano  a
Berlino  per  “Hacking  Hate”.  Il  5  ed  il  6  deicembre,  il
Facebook  Digital  Learning  Center  ospiterà  l’appuntamento
internazionale contro le campagne d’odio che viaggiano sui
nuovi  media.  Pier  Francesco  Bandiera,  Giulia  Cappellani,
Simone  Cappellani  e  Chiara  Miceli  accompagnati  dalla
professoressa  Sara  Brunno  compongono  la  delegazione
siracusana.
Gli studenti, che hanno partecipato alla selezione europea con
la loro squadra denominata “Brainy Titans”, hanno candidato un
progetto come possibile soluzione al problema dell’incitamento
all’odio online (hate speech). La loro proposta, che comprende
l’applicazione  delle  intelligenze  artificiali  insieme  a  un
approccio  sociale  di  educazione  alle  emozioni,  è  stata
selezionata  per  la  competizione  finale  “Hackathon  Hacking
Hate” e sfideranno, come unica squadra italiana, le altre 5
squadre provenienti da Danimarca, Germania, Grecia e Regno
Unito.
In occasione dell’evento nella sede del Digital Learning di
Facebook gli studenti riceveranno input e feedback da esperti
e professionisti del settore e presenteranno il loro progetto
finale di fronte a una giuria internazionale, composta da
rappresentanti dei Ministeri dell’Istruzione, organizzazioni
educative e aziende produttrici e avranno la possibilità di
vincere il premio SELMA “Hacking Hate”.

Siracusa. I Vigili del Fuoco
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celebrano  Santa  Barbara,  la
loro protettrice
Domani i Vigili del fuoco del Comando provinciale di Siracusa
festeggiano  Santa  Barbara,  la  loro  protettrice.  Cerimonia
religiosa presso la chiesa di San Giovanni alle Catacombe,
alle  9.30.  Al  termine,  verranno  consegnate  le  croci  di
anzianità al personale permanente e volontario e i diplomi di
lodevole servizio al personale collocato a riposo.
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